

2017年10月13日

各 位

東京都港区虎ノ門四丁目1番28号
虎ノ門タワーズオフィス
フィンテック グローバル株式会社
代表取締役社長 玉井 信光
(コード番号：8789 東証マザーズ)

9月に実施したコンテンツ開発イベント「メツァ ハッカソン」受賞チームが決定！ ～AR や顔認証の技術を活用し、ムーミンたちとの一体感が生まれる体験を提供～

フィンテック グローバル株式会社（本社：東京都港区、社長：玉井信光）は、“北欧時間が流れる森と湖での体験を通じて、こころの豊かさの本質に気づき、日常生活へと持ち帰れる場所”を目指した「メツァ」を、埼玉県飯能市の宮沢湖を中心としたエリアに開業します。

9月18日から19日の2日間に渡り、メツァを構成する2つのゾーン「メツァビレッジ」（2018年秋開業予定）と「ムーミンバレーパーク」（2019年春グランドオープン予定）に来園される多くの方々に魅力ある体験をしていただける最先端のデジタル技術を活用したアイデア開発を競うイベント「メツァ ハッカソン」を開催。

主催者ならびに後援者による厳正な審査の結果、参加した全9チームの中から「Moomin Reflection」チームが受賞チームに選ばれました。

「Moomin Reflection」チームが提案したアイデアは、ARや顔認証の技術を活用し、来場者がムーミンの物語に登場するキャラクターをより身近に感じ一体感が生まれる体験ができるというもの。コンセプトが新しく非常にユニークであり、ARやVR用のハードウェアを必要とせず、来場者があっと驚く仕掛けであることなどが評価ポイントとなりました。



「Moomin Reflection」チームによる審査員へのプレゼンテーション

今後、「Moomin Reflection」チームにてパイロット版の開発を行い、メツァへの導入について具体的な検討を進めます。

<「メツァ ハッカソン」実施概要>

日 程：2017年9月18日、19日

開催場所：駿河台大学（埼玉県飯能市）

実施概要：「メツァビレッジ」（2018年秋開業予定）及び「ムーミンバレーパーク」（2019年春グランドオープン予定）で計画中のデジタル技術を活用したインタラクティブなアトラクション、アクティビティ及びイベントの開発を、IT先進国フィンランドのソフトウェア開発分野の企業等により2日間集中的に作業をするオープン・イノベーション・プロジェクト。本イベントにて提案された企画・アイデアは、斬新性・先進性・実現性などにより評価し、表彰。

参加者：フィンランド企業を中心とする9チーム

主催：フィンテック グローバル株式会社

後援：フィンランド大使館／独立行政法人日本貿易振興機構／

飯能市／飯能市教育委員会

株式会社ソニー・ミュージックエンタテインメント／株式会社富士通マーケティング／

株式会社乃村工藝社 ※順不同

協力：駿河台大学



メツァビレッジ（イメージ）



ムーミンバレーパーク（イメージ）

©Moomin Characters™

以上

<報道お問合せ先> 担当：杉山 (03-4577-5577)